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兵協議録- 17-001-0 号  

NO 項  目 内   容  採否/備考 

Ⅰ 日  時 2017年 1月 18日（水）19：00～20：50  

Ⅱ 場  所 あすてっぷ KOBE２F セミナー室 1      

Ⅲ 出 席 者 兵庫協会全 27クラブの内 19 クラブ出席（最終 24 クラブ出席）総会成立 

Ⅳ 新年総会議題 協 議 内 容 他  
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開会の辞 

（石原副協会長） 

 

 

 

議長選出 

（田中事務局長） 

 

 

渡辺協会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会成立条件確認 

（鈴木議長） 

 

2016年度活動報告 

（1）行事・大会報告 

（田中事務局長） 

 

 

 

（2）COTY報告 

（田中事務局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（3）大物部活動報告 

（柴田大物部長） 

 

明けましておめでとうございます。今年は既に初釣り大会も終わり、

2017年度行事が始まっています。去年は、役員変更等の様々な問題が

生じましたが、今年も役員一同まとまってやっていきたいと思ってい

ます。それには皆様のご協力が必要です。それでは、これから式次第

に則って 2017年度の新年総会を開催します。 

出席理事より「事務局一任」の声が上がり、レインボーＣ．の鈴木氏

を選出し、拍手で迎えた。 

鈴木氏より議長就任の挨拶があった。 

 

先般行われました「初釣り大会」ですが、プロジェクトの人数の少な

いなか盛り上がり、プロジェクトの皆様ご苦労様でした。昨日は、阪

神淡路大震災の発生日より 22 年と言うことで各地で様々なイベント

が催されました。22 年前の人の絆や助け合いを忘れていると思いま

す。当時は様々な家庭の事情も考慮して、5 月の連休後まで釣を自粛

することにしました。今はどこに地震や津波が来るか分かりません。

どこで釣をするにしても必ず救命具は着用する等、自分の身は自分で

守ることによって、家族を守ることになります。今日はお忙しい中、

お集まりいただきましてありがとうございます。 

午後 7時現在での出席理事は 19 名、委任状１名です。総会出席者が総

理事数の過半数を満たしており、総会は成立していることを報告しま

す。 

本日は、刈込事務局次長が体調不良により欠席しており、田中事務局

長が任務を代行します。年間行事として、「山陰バトル」は地震のため

に中止をしました。 

配布資料に基づき、各行事における出席状況を説明した。途中で登録

クラブの退会があり、出席率の計算は少し違うところがあります。 

 

配布資料に基づき、COTY（兵庫協会年間チャンピオン）の表彰をした。 

個人の部 

優勝  谷口 優（和田宮Ｓ）     507 ポイント 

２位  井上勇輝（関西Ｓ）      405 ポイント 

３位  福井昭義（神戸パルＦＣ）   270 ポイント 

４位  鶴田和治（レインボーＣ）   260 ポイント 

５位  寺下計利（但馬豊岡Ｓ）    240 ポイント 

６位  田中初幸（阪神Ｓ）      220 ポイント 

６位  人見正人（レインボーＣ）   220 ポイント 

８位  鈴木宏哉（レインボーＣ）   210 ポイント 

９位  大橋弘卓（関西 S）       207ポイント 

10 位   西岡映史（SURF BATTLE FISH） 200ポイント 

10 位  池田成寿(関西キャスト MFC)   200ポイント 

クラブの部 

優勝  和田宮 S  総合ポイント・1469 ポイント 

優勝者及び優勝クラブには、2 月理事会にてクリスタルトロフィーを

授与します。 

配布資料には、ベスト 3 の詳細が載っていますが、時間の都合もあり、

クラブごとにまとめて読み上げます。 

今回も賞品は、1位は 2,000 円、2位は 1,500 円、3位は 1,000 円のク
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（4）キャスティング部報告 

（浅間 SC部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（5）環境部報告 

（岡野環境部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（6）事故防止部活動報告 

（岩崎事故防止部長） 

 

 

 

 

 

 

（7）資材部報告 

オカードです。 

次に、個人別申請数のベスト 10 を表彰した。 

１位  帷 譲二（神戸中央 S）      135 枚 

２位  大橋政夫（神戸パル FC）     114 枚 

３位  中斉貴志（SURF BATTLE FISH）  109枚 

４位  主島茂久（関西 S）        108枚 

５位    谷口 優（和田宮 S）       98枚 

６位  多賀谷三洋（SURF BATTLE FISH）  91枚 

７位  井上勇輝（関西 S）         81枚 

８位  廣田雄一（投技会）       64枚 

９位  糀谷英明（龍野 S）        59枚 

10 位  三原裕樹（東神戸釣楽会）     50枚 

協会記録更新魚【クリスタルメタル付き＆商品券 4000 円】 

ホシガレイ 66.5ｃｍ 美濃谷佳宏（旧神戸伊弉諾 S） 

ネズミゴチ 35.6ｃｍ 廣田雄一（投技会） 

オオニベ  59.3ｃｍ 多賀谷三洋（SURF BATTLE FISH） 

ワニエソ  76.2ｃｍ 中斎貴志（SURF BATTLE FISH） 

クロソイ  57.5ｃｍ 笹尾 晋（Surf INFINITY） 

他に、特別大物号数及びスーパーランクタグの順位発表をした。 

配布資料に基づいて活動報告をした。 

兵庫協会員はかなり多くの大会に参加していますが、会員数が多いの

で、参加率としては他の協会と変わりません。 

昨年は、SC協会対抗戦に於いて普通種目団体が日本記録を樹立しまし

た。 

1 種目 浅間克己 関西キャスト 147.65 

総合 

1054.88 

2 種目 船曳正義 西宮天狗 C 210.64 

3 種目 許田安信 西宮天狗 C 136.57 

4 種目 山本功作 神戸パル FC 166.37 

5 種目 磯野 渉 西宮天狗 C 203.58 

6 種目 茶谷 純 関西キャスト 190.07 

浅間氏自らの記録が減退し、他のメンバーの記録の躍進があったおか

げだと反省されていました。 

配布資料に基づいて、環境部活動報告をした。 

1.森林ボランティア活動 

2.垂水漁港清掃活動 

3.協会キス名人戦終了後の清掃 

4.善意の釣り大会終了後の清掃 

の 4 活動で、総数 274 名のご協力を頂きました。これからも美しい釣

り場を守っていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。 

尚、本年度は薬師寺特命担当のおかげで、クヌギの苗木等の準備の継

続が可能になりました。今年も、森林ボランティアへの参加を宜しく

願います。 

 

昨年の「事故防止講習会」について報告した。 

昨年は、協会員の事故も無く良かったです。 

最近は、個人釣行に於いてもライフジャケットの着用率が良くなった

ようです。車を運転する際のシートベルトのように、釣場に付いたら

ライフジャケットを着用するように習慣づけて下さい。 

昨年は講習会には 28 クラブのうち 24 クラブの出席でしたが、今年は

全クラブの出席をして頂くようお願い致します。今年も釣場での事故

の無いようにお願い致します。 

配布資料に基づいて、売上報告をした。 
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（望月資材部長） 

 

 

（8）行事使用備品明細報告 

（田中事務局長） 

 

（9）会計報告 

（田中事務局長） 

（10）会計監査報告 

（相内会計監査） 

（11）しおかぜ編集活動報告 

（八浜副編集長） 

 

2016年度役員解任 

（渡辺協会長） 

 

 

 

 

2017年度新役員提案 

（渡辺協会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年度行事・大会・予算提

案（田中事務局長） 

（1）連盟・協会行事・大会日

程 

 

 

（2）予算 

その他 

（1）第 10 回森林ボランティ

ア案内 

（薬師寺特命担当） 

 

 

 

議長降壇 

8 月 24日   30,000円入金 

12月 14日   15,700円入金 

合計      45,700円入金 

配布資料に基づいて報告した。 

全員大会に使用する竿・リールが使用劣化等により、若干数量が減っ

ています。 

配布資料に基づいて報告した。 

 

1 月 7 日に全ての書類等照合監査しましたが、適正に処理されていた

ことを確認したことを報告致します。 

松原編集長遅刻の為、八浜副編集長が資料に基づいて報告します。 

昨年は、予定通りの 4 回を発行することが出来ました。原稿寄稿者の 

皆様には感謝したします。 

昨年は今までにない激動の 1 年でした。役員の皆様、ご苦労様でした。

昨年は、1 ヶ月早く大会の案内をしながら検討し、本当に楽しい大会

にしていこうと言いました。更に各大会のプロジェクトをクラブの順

番制にして各クラブでリーダーシップをとって頂こうということにし

て行動してきました。拍手で役員に労をねぎらい役員の解任を致しま

す。 

新任及び変更の部のみ読み上げ提案。 

前大物部長の柴田氏は、拍手で以って労をねぎらい、引き続いて委員

として協力して頂きます。 

会計監査として続けてこられた藤原さんもご苦労様でした。 

変更役員は 

しおかぜ編集委員  

 大橋政夫（神戸パル FC） 

 人見正人（レインボーC） 

 毛利 剛（関西 S） 

大物部長 

 西山浩一（神戸中央 S） 

大物委員 

 柴田 誠（Surf INFINITY） 

 美濃谷佳宏（TEAM FREEDOM） 

会計監査 

 筒井優好（和田宮 S） 

今年度の役員方に対して、皆様方の温かい拍手で承認して頂きたいと

思います。満場一致で承認された。 

 

行事日程を資料に基づいて説明した。 

変更は、北日本 SC 選手権大会が 9 月 3日の予定を 8月 27 日に変更。 

4 月の協会オープン春季釣り大会の PJ は岡山経愛ですが、釣場範囲は

山陰海岸・島根・鳥取(境水道)です。 

 

資料に基づき、予算提案の説明をした。 

 

日時 平成 29年 3 月 11日（土）AM9:30～PM3:00 

集合 川西市黒川町妙見山の麓 AM9：15 

実施内容 1.クヌギ苗の植樹 300本植え付け 

     2.植樹エリア獣害予防ネット施設 150m（杭打ち、ネット貼） 

最低 40名は必要と思います。 

2 月理事会で参加を受け付けます。 

鈴木議長の労に対して拍手した。 

 

 

 

 

拍手承認 

 

 

 

拍手承認 

 

拍手承認 

 

 

 

 

拍手 

 

 

 

拍手 

 

拍手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

拍手 

 

 

 

 

拍手承認 

 

拍手承認 

 

 

 

 

 

 

 

拍手 



兵庫協会 H29 年 1 月 理事会議事録                    4 / 4 

兵協議録- 17-001-0 号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 

 

（2）初釣大会報告 

（田中事務局長） 

 

（3）協会会則の細則制定 

（田中事務局長） 

（渡辺協会長） 

 

（4）大物の表彰規定細則 

（渡辺協会長） 

 

（5）COTYルール見直し 

（田中事務局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の辞 

（若原副協会長） 

 

 

 

追記 

詳しくは 2 月の理事会で報告となります。成績表のみ紹介します。当

日は稀に見る大雪で、強風もあり、1匹釣るのに苦労されたようです。

ベスト 10までの釣り場は、徳島県が 60%を占めました。 

 

昨年の理事会で問題となった除名者に対する取り扱いを明文化する為

に、協会会則の細則制定案を審議した。 

その結果、各クラブで検討して頂き、意見を今月末までに事務局へ連

絡頂きたい。2月の理事会で審議したいと思います。 

昨年の問題となった退会者の記録について定めたものです。 

＊表彰条件として、在籍期間に釣った魚が記録魚の場合は表彰対象と

する。また、記録としても退会者であっても残すものとする。 

COTY のポイント制定について考慮したい点がいくつか見受けられま

した。 

①エントリー人数が少ない大会でも同じポイントはどうか？ 

②大物申請数のポイントが低い 

③全日本キス・カレイの他魚の部のポイントは下げないでほしい 

④SC の成績も対象にしたい････昨年の成績補案のポイントで試算し

当て見る 

⑤キス段位制も考慮してほしい 

2 月理事会でＳＣ、全日本のキス・カレイ大会のポイント等を検討し

た結果の提案します。 

 

平成 28 年度の行事は各大会のプロジェクト及び各部長のご尽力のお

かげで無事終了することが出来ました。本日は平成 29 年度の行事も

決定致しました。皆さんには多く参加して頂いて、兵庫協会を大いに

盛り上げて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

しおかぜ編集会議の第 1回目を 1月 21 日（土）に開催します。 

退会クラブ（六甲サーフ、明石サーフ、姫路投友会） 
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拍手 

連絡事項 

投げ釣り 271号、投げ釣り手帳配布、 

2月理事会は 2月 15日（水） 

以上 


